
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒729-4207 広島県三次市吉舎町敷地 10068 番地 5 特別養護老人ホームこじか荘 ℡0824-43-3117  （1） こじか荘通所介護事業所・老人介護支援センターこじか荘・こじか荘居宅介護支援事業所・こじか荘短期入所生活介護事業所 （4） 

 

―― これまでの経歴を教えてください。 
 
野々原 はい。島根県奥出雲町の出身で、高校卒業まで

住んでいました。高校３年時の進路選択でいろん
な学校の紹介を受ける中で、電気・電子分野が目
に留まり、高校卒業後に大阪の短大に進学。２年
間の在学中に２種電気工事士の資格を取得しまし
た。 

 
 

―― 研修は無事に修了されましたか？ 
 
野々原 はい。研修を終えると岡山の営業所に配属さ

れ、高速道路の料金収受システムの設備の
仕事を任されました。岡山県全域と山陰の一
部を担当しましたが、高速道路は時間の制約
が厳しく、朝早くから夜も遅くなることもしば
しばあり、遠い現場では数か月間、現地でア
パートを借りて、長期出張したこともありまし
た。この頃は寝ても覚めても、休日も、仕事 

―― 若いうちから大変な経験でしたね。立派な志がありつつ
も、現職への転機が訪れるんですね？ 

 
野々原 はい。電気の仕事を始めて４年が経った頃に結婚しま

した。妻は看護師をしており、会話の中で患者さんや
施設のご利用者との関わりや体験談を聞いていくうち
に介護職への思いがぽつんと芽生えました。と同時に
この頃から私は、電気工事の仕事に対し、何とも言え
ない疲弊感の様なものを感じていました。仕事量の多
さや責任の大きさなど、若かった自分は知らず知らず
の間にプレッシャーに蝕まれていたのでしょう。ぽつん
と芽生えた介護職への憧れは日に日に増大していき、
一念発起して転職しました。又、この転職を機に、住ま
いも三次へ移しました。うちの地元から便も良く、それ
なりに商業施設も揃っている生活圏だったので。 

 
 ―― そうですか？介護のお仕事はすぐに慣れましたか？ 
 
野々原 はい。最初は療養型の病院で８年経験を積み、その後

こじか荘に転職しましたが、今でもはっきりと覚えてい
るのは、勤務初日から「あっ、これだ!!」という感覚が
湧き出したことです。求めていたものに出逢えた様な
衝撃的な感覚でした。ご利用者のリアクションや言葉
など、ダイレクトな反応にすごくやりがいを感じました。
この業界に移って１２年経ちますが、現在でも思いが変
わることなく、楽しく働けています。少し遠回りしました
が、「天職」に就くことができ、うれしく思います。 

 
    

他には目もくれず仕事に打ち込んだ若い日々。プレッシャーを跳ね除けながらの
生活は、相当なエネルギーを費やしたはず。だけどこの経験があるからこそ、現職
でもご利用者の方にやさしさ溢れる対応ができるのでしょう。「天職」に巡り合い、
毎日を充実して過ごすことで、料理の腕前もどんどん上がっていきそうです。 

介護士 
野々原克哉 

ボランティア 
3月 
24日 鯰谷美紀枝様 （散髪） 
 

 私事で恐縮ですが… ４年間「こじか荘かわら版」の作成に携わって参りましたが、次号よ
り、今回「よろしくお願いいたします」に登場した野々原広報委員と交代します。引き続き田
原委員長と野々原委員が、こじか荘の様子をお伝えしていきます。お楽しみに!! 

令和 5 年 4 月 20 日発行 194 号 

広報委員 
坂本康児 

現在は玄関ホールにてビニールパーテー
ションを挟んでの面会となっています。又、現
在の落ち着いた感染状況が維持出来れば、５
類への類型変更後の５月１５日より、パーテー
ションを外しての面会を予定しています。引き
続きご理解、ご協力をお願い致します。 

 

面会制限について 

―― それはかなり鍛えられたのでは？ 
 
野々原 兎に角１年３か月の間、平日はほぼ缶詰め状態で

した。朝は６時に起床し、ランニングや体操から始
まりました。場所も山の上で娯楽と言う娯楽は無
く、休日は数名でタクシーに乗り合って街に出掛
けていました。何か「警察学校」や「消防学校」の
様なイメージでした。 

 

―― それでは就職も電気工事関係へ？ 
 
野々原 はい。大手の電気工事会社から内定を貰い、就職

しました。同じ年に入社した同期が５０名くらいお
り、入社後はすぐに広島市沼田にある研修所へ５０
人全員が入寮しました。ここから１年３か月研修を
受けました。 

 
―― １年３か月ですか？かなり念入りの研修ですね？ 
 
野々原 はい。電気工事は業種の幅が広く、かなり危険な

作業も伴います。安全で迅速に業務をこなしてい
く為に、充実した研修が欠かせませんでした。座
学での電気工学や実習での配線、設備など、研修
所と言うよりも、エキスパートを養成する専門学校
の様でした。 

―― 転職から人生が好転され、良かったですね。仕事以外
に何か楽しみをお持ちですか？ 
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のことばかり考えていました。「将来は大型のショッピングセ
ンターや病院などの大きな仕事に携わりたい。」とか「いつ
かは田舎に帰って電気工事業を開業したい。」など思いなが
ら、人生のすべてを電気工事に捧げていました。 

野々原 はい、休みの時などは「料理」をする
ことがストレスの解消になっていま
す。冷蔵庫を開けて「何を作ろうか
な？」と考える時点から楽しさを感じ
ます。あと我が家は誕生日などのイ
ベントでは必ず「巻き寿司」を作りま
す。これは自分でも自信があり、妻
にも好評です。又、おやつ作りも好
きで、ハンドミキサーを購入し「シフ
ォンケーキ」をよく作っています。 

 
―― 今後、目標とするところはありますか？ 
 
野々原 こじか荘では毎日楽しく仕事が出来

ています。つくづく公私ともに充実し
ていることを実感しています。この先
も楽しく、ご利用者に寄り添った介
護が継続出来るように努めたいと思
います。 

 今回の１面を飾った特養の「花見会」は実に３年ぶりにご利用者の方、皆
が一堂に集い、開催することができました。これまで感染症対策の為、２部
構成で半数ずつ入れ替えで行事を開催していましたが、久しぶりに皆が集
まると、とても活気があり華々しい花見会になりました。令和５年度は本当
の「リ・スタート」となる予感を感じさせる花見会でした。 
 

新
年
度
挨
拶 こじか荘施設長 

糸原征司 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2） （3） 

二月三日の節分行事では、健康への願いを込めて、青鬼、赤鬼へ
豆まきならぬ「玉投げ」をして鬼（疫病）退治をしました。三月三日の
「桃の節句（ひな祭り）」では、女性だけでなく、男性も含めた皆さん
の健やかな一年と幸せな人生をお願いしました。暖かい日差しに誘
われて日向ぼっこをされたり、「花見をしながら弁当が食べたい。」と
春が来るのを心待ちにされています。 
今年度も、皆さんお元気で、季節を感じて頂ける行事や催しを楽

しんで頂ける行事を計画していきたいと思います。 
 

 

新年会 

桜の木の下で… 

誕生日会 

窓越し面会 

JA三次吉舎支部 
たんぽぽの会 

（タオル） 

ありがとうございました 

寄付 

デイサービスでは、一月に新年会を行いました。職員が練習した南
京玉すだれ、踊りなどの出し物をしました。節分祭では今年もコロナ
ウイルス終息を願い、鬼退治をしました。選択食ではタルタルソース
にぴったりのチキン南蛮・白身フライを選んでいただきました。 
クラブ活動では、ちぎり絵や毛糸を綯(な)われたりして楽しく取り

組まれています。 
感染対策の中、派手な行事・企画はできませんでしたが、利用者の

皆様から掛け声などして頂き、自然に笑顔溢れる時間になりました。 
少しずつ暖かくなり、動きやすい時期になってきました。今年度も、

皆さんで楽しめる行事など企画していきたいと思います。 

調理員 
久行 寛子 

 ４月からこじか荘の調理で
働かせていただくことになり
ました。今までは介護の仕事
をしていました。施設での調
理の経験はないですが、食事
面からご利用者様をサポート
できるよう頑張りますので、
よろしくお願いします。 レクリエーション 

春の彼岸法要の集い 

節分祭 

選択食 
クラブ活動 

ひなまつり 

節分祭 


